

RECURSOS HUMANOS, EMPLEO, RECONOCIMIENTOS

Ferrovial se consolida como una de las mejores empresas para trabajar en España en 2025

- Top Employers Institute concede este sello por tercer año consecutivo, en reconocimiento de los más altos estándares en la gestión de recursos humanos

Ámsterdam, 16 de enero de 2025.- Ferrovial ha recibido el reconocimiento Top Employer 2025 en España por sus políticas en la gestión de personas, que sitúan a la compañía como una de las mejores para trabajar y desarrollar una carrera profesional por tercer año consecutivo.

Top Employers Institute certifica a las organizaciones basándose en los resultados de su encuesta sobre buenas prácticas en recursos humanos. Los resultados del estudio colocan a Ferrovial entre las organizaciones con los estándares más altos en la materia, destacando en áreas como la gestión del talento, la equidad y la diversidad.

“Este galardón, que nos posiciona por tercer año consecutivo como una de las mejores empresas en las que crecer profesionalmente en España, es el fruto de nuestro compromiso con las personas. Para Ferrovial es esencial crear el mejor entorno laboral en el que nuestro talento pueda desarrollarse personal y profesionalmente a través del respeto, la innovación, la colaboración, la integridad y la excelencia”, afirma Carlos Cerezo, director general de Recursos Humanos de Ferrovial.

Esta distinción se suma a otros reconocimientos que posicionan a Ferrovial como una compañía de referencia en el ámbito laboral, como el distintivo Igualdad en la empresa del Ministerio de Igualdad, o el sello Best Employer Brand de la red social profesional LinkedIn. En el plano del bienestar profesional, Ferrovial ha destacado recientemente como Top EX Company 2024 por Intrama por su papel como una de las 20 empresas en España más comprometidas con la experiencia del empleado y ha sido seleccionada como Top Wellbeing Company por segundo año consecutivo, gracias a su programa interno de salud y bienestar. Asimismo, en 2024, Ferrovial fue por tercer año consecutivo reconocida por Intrama entre las 50 mejores compañías por sus buenas prácticas en diversidad e inclusión.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores de infraestructuras a nivel mundial. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo, de los cuales cerca de 5.500 están en España. Ferrovial cotiza simultáneamente en Euronext Amsterdam, en Nasdaq y en el mercado bursátil español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Para más información:

Comunicación Corporativa

newsroom.ferrovial.com

@ferrovial

@ferrovial_es

Isabel Muñoz

+34 660528832

mimunoz@ferrovial.com

Ana García

+34 676 14 18 25

ana.garcia@ferrovial.com